

～東京北辰会 寿司店、カラオケで開催～

東京北辰会 会長 14 期 まつお よしたか 松尾 善孝

会長を拝命し 10 年を迎えようとしております。私の方針として諸兄弟会員の今迄の御努力に敬意を表し、懇親会会場もホテル・オークラを中心に開催して参りました。昨年度はマンネリ化を避けるべく、会場は江戸を代表する“寿司処”としました。諸先輩の希望もあり 2 次会（カラオケ）会場も設営のところ、直島正行（26 期）参議員はじめ 20 名のご参加を戴き、別記の通り盛大に開催出来ました。最後まで盛り上げて戴き厚くお礼申し上げます。

この度も感じましたが、東京北辰会を支えて戴いている 76 名様の高齢化から夜の懇親会は難しくなりつつあります。昼間に気楽に会える会合を考えます。

私はこの 3 月には傘寿を迎えますが公私とも元気で次の東京オリンピックまで頑張り、事業は息子や孫たちにバトンタッチをしたいと考えております。

そして、東京北辰会も北辰会本部のご支援もありますので当面頑張ります。

次回からは、工夫をした懇親会継続を考えておりますので、御意見、御希望、後記事務局にご教示願います。

5 月 25 日（日）母校へ集まろう

北辰会総会・懇親会も本年 5 月 25 日（日）母校講堂、プラザオーサカにて開催されます。奮ってご参加ください。東京からは小生、事務局長は参加致します。

本部の総会もこれから先の見通しは不明です。今後は期別・クラス別・同好会グループ等による個別会合へ移行されるでしょう。

今年の「東京北辰会、懇親会」も本部総会后、報告も兼ね開催したいと考えております。

多額の協力金感謝で一杯です

“東京北辰会だより”も皆様のご協力金 10 万 5 千円を基に、お陰さまで第 6 号を発行する事が出来ました。予定より大幅に遅れましたことと共に御寄稿願った諸兄弟にお詫び申し上げます。

会員の皆様のご健康とご多幸をお祈り申し上げます。

（東京北辰会報 第 6 号版 平成 26 年 2 月吉日より抜粋）

*事務局 松尾北辰会副会長は 5 月 25 日（日）の北辰会総会で記念講演をなされます。



東京北辰会 2013年6月29日